

## Hilfe für den Osterhasen

Mit einem ganz besonderen Auftrag kam der Osterhase auch dieses Jahr auf die Forscher-Kids der 1. Klassen zu: Ein Osterei sollte unbeschadet durch das Fenster der Freizeit auf den Schulhof gelangen. Hilfsmittel für diese Mission durften nur in der Freizeit oder auf dem Pausenhof zusammengesucht werden.



Sofort machten wir uns an die Arbeit und versuchten die Ostereier möglichst gut gegen den bevorstehenden Aufprall zu schützen.



Trotz aller Mühen hatten unsere Eier am Ende leider einen Sprung in der Schale. So schnell geben wir aber nicht auf! Nächste Woche probieren wir es erneut – auch wenn Ostern schon vorbei ist.

